



学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく  
~みせましょう 白岩の底力を~

令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年11月14日 NO30

角館消防署  
長室にて、集合  
写真を撮りました。

白岩小の合い言葉  
「白岩岳を  
こえる」

# 三つ柏

## 一日消防署長になりました

秋の火災予防週間の一環として、角館消防署より白岩小学校6年生に一日消防署長への依頼があり、7日、6年生が一日消防署長になりました。

当日は、任命式から始まりました。任命式では、本校卒業生である高橋陽消防士からも挨拶をいただきました。その後、6年生一人一人に委嘱状が交付されました。6年生は、緊張しているようでした。その後、クマ対応講習が行われました。この講習後半には、クマに見立てたパンダの着ぐるみが出てきて、会場が盛り上がりました。

次に、避難訓練を行いました。これは、子どもたちに時間を教えておらず、一人一人がどのように対応するかもねらいとした避難訓練でした。子どもたちは、最初は慌てていましたが、避難になると落ち着いて外に避難しました。その後、煙道体験、消火体験を行いました。煙の中を歩く煙道体験では、煙が上にいくことや煙を吸わないようにするためにはどうしたらよいかを体験することができました。一日消防署長の6年生からは、「しっかりと避難ができていました」という講評をいただきました。

この後、防火パレードに移りました。白岩地区から角館の街中を回って、角館消防署までの道のりを6年生の声を録音した防火の呼びかけを流しました。

角館消防署では、署長さんが行う事務作業を体験しました。角館消防署の方々が作成してくれたオリジナル証明書へのサインや署長席での制服を着用しての記念撮影など、6年生はとても喜んでいました。麻結さんからは、「消防署長など経験することができてうれしい。ぜひ、防火に努めたい」という感想を発表してくれました。このような機会を与えていただいた角館消防署の皆様、本当にありがとうございました。改めて、白岩小は多くの方から愛されているのだと感じることができました。



## 郡市陸上大会、がんばりました 寿楽荘よりサツマイモのお礼が届きました

4日に第19回仙北市陸上大会並びに第1回大仙仙北陸上大会が、八橋陸上競技場にて開催されました。本校からも7名が参加し、走る、跳ぶ、投げるをがんばりました。

- 第1位 K.Aさん 男子ジャベリック投げ
- 第1位 M.Hさん 女子走り高跳び
- 第2位 A.Hさん 4年男子100m
- 第2位 S.Hさん 3年女子80m
- 第3位 H.Mさん 1年女子80m
- 第4位 K.Aさん 6年男子100m
- 第6位 M.Hさん 6年女子100m
- 第6位 T.Mさん 男子1000m
- 第7位 R.Tさん 4年女子100m
- 第7位 400mリレー

(A.Hさん・K.Aさん・M.Hさん・R.Tさん)

K.Aさんのジャベリック投げの49m50cmは大会新記録です。

白岩農園で収穫したサツマイモを寿楽荘に届けましたが、そのお礼として、礼状と感謝・芋・ありがとうと書かれた書をいただきました。寿楽荘の方々がとても喜んでくれることが伝わってきました。礼状と書を1階廊下に展示しております。学校へ来た際はご覧ください。寿楽荘のみなさん、ありがとうございました。



### 来週の予定

- 19(火) パワーアップテスト(算数)
- 20(水) 4年フィールドワーク(ふるさと村)
- 21(木) 職員会議 閉校式予行
- 22(金) 全校5時限放課
- 23(土) 閉校記念式典(出校日です)

# MOA美術館秋田県南地区児童作品展入賞

仙北市長賞 4年 A.H さん  
秋田民報社賞 4年 R.T さん